

BOLETÍN DE PRENSA No. 372 ->>

Este semestre inician su formación más de 5 mil alumnos de nuevo ingreso de bachillerato y nivel licenciatura.

Este 9 y 10 de agosto se inaugura la rehabilitación del Poliforum Deportivo y Cultural Universitario Morelos.

Rector invita a los estudiantes a aprovechar los más de 120 servicios académicos, de extensión, infraestructura y laboratorios de especialidad con los que cuenta la UAA.

Este lunes reinician actividades más de 17 mil estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por lo que el rector Mario Andrade Cervantes les exhortó a dar su mayor esfuerzo pero especialmente aprovechar los más de 120 servicios académicos, de extensión, infraestructura y laboratorios de especialidad con los que cuenta la Máxima Casa de Estudios, además de un amplio equipamiento de vanguardia que posibilita brindar una formación integral y competitiva, aunado a la calidad académica que continúa caracterizando a la Institución.

Especialmente felicitó a los más de 5 mil estudiantes de bachillerato y nivel licenciatura de nuevo ingreso que inician clases este semestre por haber superado un exhaustivo proceso de admisión y haberse posicionado sobre el total de aspirantes a la UAA, quienes este año representaron cerca del 75% de los alumnos de todos los bachilleratos del estado.

De esta forma destacó que todo estudiante y egresado de la Autónoma de Aguascalientes debe sentirse orgulloso, pero a la vez debe asumir un compromiso con los valores humanistas de la Institución, por lo que les invitó a desempeñar cada una de sus actividades con calidad, dedicación y ética.

Por otra parte, Andrade Cervantes indicó que la UAA está de fiesta pues este martes, 9 de agosto, y miércoles, 10 de agosto, se inaugura la rehabilitación del Poliforum Deportivo y Cultural Universitario Morelos, que además será el escenario para brindar la bienvenida a los nuevos gallos de la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

Al respecto señaló que este 9 de agosto, a las 12 horas, además de presentar esta rehabilitación, el equipo de baloncesto de los Gallos de la UAA jugará contra su par de la Universidad de La Salle Bajío, mientras que el 10 de agosto, a las 19 horas, se presentará la Big Band Universitaria, así como la Orquesta Filarmónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (OFUAA); eventos que han capturado la atención no sólo de la comunidad universitaria, sino que también de la población en la entidad, por lo cual invitó a los asistentes a llegar con tiempo de anticipación.

Finalmente, el rector de la UAA manifestó que la población de Aguascalientes será testigo de esta gran obra de rehabilitación que se hará notar como un inmueble moderno, innovador y destacará en la ciudad, el cual además será un espacio para la promoción del deporte, los estilos de vida saludables y las artes para los integrantes de la comunidad universitaria.

